



Santander J4

publié le 14/03/2019

Dernière journée en Cantabrie : 3h de cours ce matin qui s'achèvent dans la bonne humeur et les chants. Ensuite direction le site archéologique des grottes de Puente Viesgo : les élèves ont pu admirer le résultat du travail de l'érosion et de la sédimentation mais surtout des peintures rupestres originales (photos interdites en raison des règles de protection du site). Nous nous sommes ensuite arrêtés à San Vicente de la Barquera pour une promenade dans la vieille ville sur le chemin de Saint-Jacques. Enfin un dernier arrêt à Santillana del Mar pour une visite de la collégiale avant le retour vers Santander pour un dernier dîner espagnol.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.